

# Roßner dankt Polizei für die Zusammenarbeit

## Ehrung für Kampf gegen Neonazis in Pößneck

Schleiz (OTZ/JA). Für die sehr gute Zusammenarbeit im Kampf gegen Auftritte von Neonazis dankte Landrat Frank Roßner bei seinem Neujahrsempfang in der vergangenen Woche den an den Einsätzen beteiligten Beamten der Polizei. Stellvertretend für sie ehrte er unter dem Applaus der Besucher im Saal der Wisenthalle den Leiter der Polizeidirektion Jena, Willi Baumgarten.

Er nahm damit Bezug auf Ereignisse des vergangenen Jahres in Pößneck, besonders das sogenannte Fest der Völker. „Es war für die Organisatoren der Veranstaltung '15 Jahre Saale-Orla-Kreis – 15 Jahre Kreissparkasse' schwer erträglich mit ansehen zu müssen, wie immer mehr geladene Gäste und Akteure aus Angst ihre Teilnahme an der Veranstaltung absagten.“ Damit hät-

ten viel zu viele zugelassen, den Raum für die Verursacher dieser Angst frei zu machen.

Zu den Zeichen der Ermutigung, die es auch gegeben habe, gehöre die ausgezeichnete Zusammenarbeit zwischen Polizei, Landesbehörden, Stadt Pößneck und Saale-Orla-Kreis. Roßner sagte: „Hier wurde kein Dienst nach Vorschrift gemacht, hier wurde Haltung gezeigt.“ Die Zusammenarbeit mit der Polizei habe hohes Niveau gehabt: schneller Informationsaustausch, flexible Handlungsabläufe und immer auch ein nettes Wort für die unter höchster Anspannung arbeitenden Mitarbeiter. Roßner: „Sicher waren und sind die Umstände so einer intensiven Zusammenarbeit nicht wünschenswert – die Zusammenarbeit in ihrer Form aber umso mehr!“